



# Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO  
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO I

GRANOLLERS, 28 AGOSTO DE 1940

NÚM. I

## Salutación y propósito

Brazo en alto, ante el Caudillo invicto de España y ante la juventud heroica que supo dar su vida en las trincheras o en la retaguardia roja, para que nosotros gozáramos de un mañana mejor, justo, humano y tradicional, el semanario ESTILO de F. E. T. y de las J. O. N. S. se lanza a la tarea.

Nadie crea que este semanario será para la Falange vallesana un remanso, una válvula, un derivativo que suplante y sustituya el empuje y la combatividad falangistas, el coraje y la acción revolucionarios, por una actitud blanda, tolerante y verbalista; no, muy al contrario, ESTILO dará a nuestros camaradas el bagaje ideológico necesario, la base suficiente, para que ante cualquier coyuntura y momento puedan atacar con éxito al derrotismo, a la incompreensión y al desconocimiento, que quieren socavar nuestros postulados y nuestra doctrina revolucionaria.

Nadie confunda este semanario con otras publicaciones periódicas, insípidas e inodoras, cuando no francamente sectarias, funestamente sectarias, que habían existido en nuestra ciudad en épocas anteriores; no, ESTILO no está al servicio de ningún interés parcial de clase o de secta, sino que lleva un contenido ideológico de grandes vuelos, el de nuestra F. E. T., que le hace renunciar a los temas intrascendentes y de alicahuetería, y le impide toda insidia, calumnia y difamación, por mínimas que sean, a las que los periódicos locales de la época liberal habían convertido como colorante máximo de sus sandeces.

ESTILO, en suma, es portador del estilo peculiar y característico de la F. E. T. y de las J. O. N. S., que funde la alegría de la juventud con la virilidad del impulso, que une lo místico de lo religioso con lo poético de lo creador, y que va ordenado principalmente, exclusivamente, a engrandecer a España convirtiéndola en un Imperio, camino seguro por medio del cual el hombre va hacia Dios, que es el contenido metafísico de nuestra existencia.

ESTILO, será el testimonio escrito de la presencia de Granollers y del Vallés en este gran Movimiento que se ha de conocer en la Historia de España con el nombre de Revolución Nacional-Sindicalista; cuya misión es devolver al individuo el sentido de su existencia, conculcado por el materialismo marxista y el no menos áspero del capitalismo, y hacer que la dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad, recobren su sentido de valores eternos e intangibles al servicio de la unión, fortaleza y libertad de la patria.

Pero ESTILO, no sólo sale a adoctrinar, sino que también sale a combatir, y no tanto al marxismo y liberalismo como a otros enemigos mucho más terribles para España y el nacional-sindicalismo: el acomodamiento y arribismo vallesano, la sinvergüencería granollerense, la indolencia, la cochambrería, la inercia y la cuquería.

Fruncido el ceño, con ademán agresivo, guerrero y de violencia, ESTILO seguirá sin detenerse el camino trazado; contra los que a su derecha o a su izquierda dejen oír las voces farisaicas de la murmuración, descargará la fusta de su labor sin composición ni transigencia alguna. Cuando se sale a la calle en nombre de F. E. T. y de las J. O. N. S., toda tolerancia es cobardía, todo retroceso es traición, y sólo puede imperar una consigna: vencer.

ESTILO, por Franco y para Franco, firme en la tarea emprendida, vencerá.  
¡SALUDO A FRANCO!

¡ARRIBA ESPAÑA!

